



Con apoyo del INE identifican a más de 16 mil desaparecidos

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, dijo que, en primera instancia, han logrado la identificación de 16 mil 671 personas desaparecidas mediante las huellas dactilares en el Padrón Electoral y mediante convenios con varios estados.

En un video publicado en redes sociales, señaló que las entidades han hecho peticiones de ubicación de 60 mil personas.

Córdova manifestó que “en un país con una grave crisis forense y una lamentable incidencia de desapariciones, este mecanismo puede ser una pieza clave en la búsqueda de personas”.

Hace unos días, durante la firma de un convenio con el Gobierno de Coahuila para la identificación de personas, el consejero Ciro Murayama expresó que además de garantizar los derechos político-electorales de la ciudadanía, el INE “está comprometido con este derecho a la identidad y por eso hemos sido muy celosos en resguardar el Padrón Electoral”.

Es decir, sólo se compartirá la información con las autoridades locales correspondientes en los casos donde haya una coincidencia con las huellas dactilares de personas desaparecidas localizadas sin vida.

... Y EN LA COMISIÓN PERMANENTE

Ante el incumplimiento de dos sentencias, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) amonestó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y la emplazó a que en un plazo máximo de 72 horas integre a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente.

El tribunal electoral recordó que en enero pasado se estableció que la integración de la Comisión Permanente debía estar conforme al principio de máxima representación efectiva, con base en los criterios de proporcionalidad y pluralidad que marca la normatividad vigente.

/ ÁNGEL CABRERA